
12 遅くなりました 
 
【文型】(sentence patterns) 
１ 遅くなりました。 
２ 何にしましょうか。 
３ おいしそうですね。 
 
 
【会話】(conversation)    (real audio) 
 
アリ：遅くなりました。すみません。 
小川：大丈夫ですよ。何にしましょうか。はい、メニュー。 
アリ：日本のメニューは写真がありますから便利ですね。 
小川：表のウィンドーの見本もいいでしょう。 
アリ：そうですね。あれもおいしそうですね。 
小川：スミスさんは日本のお土産に買いましたよ。 
アリ：へえ、本当ですか。 
１ 何がおいしそうですか。 
２ スミスさんは何を買いましたか。 
 
 
【要点】(points) 
１～く＋verb 

When an i(い)adjective comes before a verb, it ends in itsく form. 
寒い→寒く→寒くなりました 
・牛乳を温かくしました。 
・明日は朝早く起きます。 
・ もっと字を大きく書いてください。 
 
２noun＋に します expresses selection or decision in this case. 
・私はコーヒーにします。 
・「どこに行きましょうか」「インドにしましょうよ」 
 ・「何時に会いましょうか」「７時にしましょう」 
 
３masu form / stem of adjective＋～そう indicates speaker’s conjecture based 
on visual information.(look/ look like/ appear/ seem/ feel like) 

 
I（い）adjective( stem) 
おいしい→おいし→おいしそう 
・ アンさんは楽しそうですね。 
・ この肉は軟らかそうです。 

http://www.japanese-nihongo.com/lesson/0409/conversation.ram


Na（な）adjective(stem) 
 元気な→元気→元気そう 
・親切そうですから、あの人に聞きましょう。 
・これは便利そうですね。 
  

Verb（ます form) 
 落ちます→落ち→落ちそうです 
・ヤンさんは泣きそうです。 
・雨が降りそうですから早く帰りましょう。 

 
 
【練習】(exercise)    (real audio) 
 
１寒い  →寒くなりました。 
２この試験は難しいです →この試験は難しそうです 

http://www.japanese-nihongo.com/lesson/0409/exercise.ram


答え 
 
【会話】 
１ウィンドーの見本です。 
２ウィンドーの見本です。 
 
 
【練習】 
１寒い  →寒くなりました。 
 甘い  →甘くなりました。 
易しい →易しくなりました。 
面白い →面白くなりました。 

 
２この試験は難しいです →この試験は難しそうです 
この車は丈夫ですよ  →この車は丈夫そうですよ。 
花が咲きます     →花が咲きそうです。 
 船が出ます      →船が出そうです。 


